

L'ÉTRANGER

■ SYNOPSIS

Alexis, 5 ans, est heureux à l'idée d'accueillir un nouveau bébé à la maison, Lola, sa petite sœur. Alors que tout le monde s'extasie à son arrivée, vécue comme un événement extraordinaire, cela se transforme très vite en un véritable cauchemar. Le quotidien d'Alexis et de toute la famille est complètement chamboulé.

Lola pleure sans cesse, hurle, ne dort quasiment pas, ne prend presque pas la tétée, elle occupe toute la place, au sens propre, comme au sens figuré. La maison est sens dessus dessous, c'est la Seconde Guerre mondiale. C'est le KO dans la relation des parents, ils se déchirent, ne s'entendent plus.

Alexis est sensible au désarroi de ses parents, affecté par leur détresse. Il a la boule au ventre, une peur bleue que ses parents se séparent. Alors, Alexis décide de mettre fin au problème. Et sa seule solution : se débarrasser de Lola.